

PRESSEMELDUNG

Breitenbach, 20.04.2023

200. ordentliche Generalversammlung der Von Roll Holding AG: Sämtliche Anträge des Verwaltungsrates angenommen

Die 200. ordentliche Generalversammlung der Von Roll Holding AG fand wie angekündigt am 19. April 2023 um 10.30 Uhr im SIX ConventionPoint in Zürich statt. Alle Anträge des Verwaltungsrates wurden von den Aktionärinnen und Aktionären mit grosser Mehrheit angenommen.

Die Aktionärinnen und Aktionäre der Von Roll Holding AG haben den Lagebericht, die Jahresrechnung und die Konzernrechnung für das Geschäftsjahr 2022 genehmigt. Den Mitgliedern des Verwaltungsrates und der Konzernleitung wurde für das Geschäftsjahr 2022 die Entlastung erteilt.

Die Verwaltungsräte Dr. Peter Kalantzis, Gerhard Bruckmeier, August François von Finck und Dr. Christian Hennerkes wurden für die nächste einjährige Amtszeit als Mitglieder des Verwaltungsrates wiedergewählt. August François von Finck wurde als Mitglied des Vergütungsausschusses für die nächste einjährige Amtszeit wiedergewählt, Dr. Peter Kalantzis wurde für eine einjährigen Amtszeit neu in den Vergütungsausschuss gewählt. Gerd Amstätter und Guido Egli liessen sich zur Wiederwahl nicht mehr aufstellen und schieden aus dem Verwaltungsrat und Vergütungsausschuss aus. Dr. Peter Kalantzis wurde als Verwaltungsratspräsident für die nächste einjährige Amtszeit bestätigt.

Dem Antrag des Verwaltungsrates zur Wiederwahl der Deloitte AG, Zürich, als Revisionsstelle für das Geschäftsjahr 2023 und zur Wiederwahl von Dr. Walter M. Müller als unabhängiger Stimmrechtsvertreter wurde stattgegeben.

Sowohl der Gesamtbetrag der Vergütungen für den Verwaltungsrat bis zur ordentlichen Generalversammlung 2024 als auch der Gesamtbetrag der Vergütungen für die Geschäftsleitung für das Geschäftsjahr 2024 wurden genehmigt.

Die Aktionärinnen und Aktionäre haben der Einführung eines Kapitalbands sowie den übrigen Statutenänderungen zugestimmt.

Über die Von Roll Holding AG

Gegründet im Jahre 1823 gehört Von Roll zu den traditionsreichsten Unternehmen in der Schweiz. Im Laufe der Unternehmensgeschichte musste sich Von Roll mehrfach einem wandelnden Marktumfeld anpassen und entwickelte sich so von der grössten Schweizer Stahl- und Eisenhütte zu einem hochmodernen Industrieunternehmen, das die Energiewende mitvorantreibt.

Heute ist Von Roll Weltmarktführer für Elektroisolationssysteme, die in den grössten Windkraftanlagen Anwendung finden, entwickelt technische Hochleistungsmaterialien für die nächste Batteriegeneration im Bereich Elektromobilität und produziert besonders umweltfreundliche Kunststoffe für die Flugzeugindustrie. Mit weltweit 14 Standorten und rund 1.000 Mitarbeitenden beliefert der Konzern Kunden in über 80 Ländern.

PRESSEMELDUNG

Pressekontakt:

Kent Gaertner
kent.gaertner@vonroll.com

*Die vorliegende Medienmitteilung enthält Informationen, die auf dem heutigen Kenntnisstand beruhen. Unvorhersehbare Risiken und Einflüsse können unter Umständen Abweichungen von den gemachten Ausführungen bewirken. Vertiefende Informationen zum Unternehmen und zum Geschäftsverlauf entnehmen Sie bitte dem Geschäftsbericht und dem Halbjahresbericht der Von Roll Holding AG. Diese sind digital abrufbar unter <https://www.vonroll.com/de/>.